

Post-Master de Especialización en Arquitectura de Tierra

La <u>Escuela Nacional Superior de Arquitectura de Grenoble</u> (Francia) abre el post-Master de Especialización en Arquitectura de Tierra 2012- 2014, avalado por el Ministerio de Cultura y Comunicación de Francia.

Los cursos teóricos y prácticos son proporcionados por profesores e investigadores de CRATerre, Centro Internacional para la Construcción en Tierra de reconocido prestigio internacional. El Centro Internacional es parte de la Escuela de Arquitectura de Grenoble, y ofrece el único grado de Maestría en Arquitectura de Tierra en el mundo.

El Post-Master de Especialización en Arquitectura de Tierra, está diseñado para satisfacer la demanda en las áreas relacionados con las carreras de arquitectura de tierra y en particular:

- Conservación y gestión sostenible del patrimonio arquitectónico y arqueológico;
- Bases científicas y técnicas de arquitectura de tierra y el saber-hacer milenario: materia prima, materiales, componentes, estructura, sistemas de construcción, arquitectura;
- Enfoque contemporáneo de la arquitectura y el equilibrio ambiental, social y económico;
- Costo de la vivienda en una perspectiva de desarrollo local sostenible;
- Investigación científica básica sobre el material, y la innovación constructiva;
- Formación académica y profesional.

Para saber más

Presentación del post-Master

Centro Internacional CRATerre